



Alumnos del Cobaq, interesados en la Poes

De acuerdo con la corporación, mil 139 estudiantes quieren ingresar a la Policía Estatal o municipal

MONTSERRAT MÁRQUEZ

El Colegio de Bachilleres del estado de Querétaro podría convertirse en una fuente importante de aspirantes para la formación de policías, ya que según datos de la Policía Estatal (Poes) mil 139 estudiantes de este nivel académico tienen interés en ingresar su documentación para iniciar el proceso de formación inicial para ser parte de POES o alguna de las corporaciones municipales.

Estos números surgieron durante el primer trimestre de este año luego de que brindó información a los estudiantes sobre la convocatoria para integrarse a las filas.

Personal policial que acudió

a los encuentros, platicó con la plantilla estudiantil acerca de cómo son los cinco meses de la academia, asignaturas y actividades que llevan a cabo para prepararse como elementos policiales.

También abordaron lo relacionado a los trabajos que se efectúan al incorporarse como policías, las prestaciones con las que cuentan, entre otros temas a considerar al momento de elegir este trabajo como una profesión y proyecto de vida.

Las pláticas informativas se dieron en 21 planteles del Colegio de Bachilleres del Estado de Querétaro (Cobaq), ubicados en diversos municipios de la zona metropolitana y el semidesierto de la entidad.

Estas acciones se imple-

mentan en torno al Programa Estatal de Seguridad 2022-2027, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), a través de la Dirección del Servicio Profesional de Carrera Policial y Policía Estatal (Poes).

Brandon Guerrero es estudiante en uno de los planteles del Colegio de Bachilleres y explicó que forma parte de las filas de la policía es interesante.

“Sí me gustaría, aún no lo he decidido, pero sería importante para ayudar a la gente a que esté segura”, dijo el estudiante.

El sueldo inicial como policía es de 20 mil 200 pesos, además, se brinda una beca mensual de 10 mil pesos durante la Formación Inicial. ●



Durante el primer trimestre personal policial acudió a los planteles a explicar convocatoria.